

**Beschluss**  
des Bundesrates

---

**Benennung von Ländervertretern für die Gemeinsame Kontrollinstanz von Europol**

Der Bundesrat hat in seiner 792. Sitzung am 17. Oktober 2003 wie folgt beschlossen:

Der Bundesrat benennt gemäß Artikel 2 § 6 Abs. 2 und 4 EuropolG für die gemeinsame Kontrollinstanz von Europol folgende Vertreter:

Klaus Rainer Kalk,  
Landesbeauftragter für den Datenschutz  
des Landes Sachsen-Anhalt

Stellvertreter:  
Rudolf Michl,  
Leitender Beamter beim Landesbeauftragten für den Datenschutz  
des Landes Sachsen-Anhalt.